
An den Oberbürgermeister Onay     Hannover, den 13.08.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter in der LHH 

 

 

 

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH 

 

 

 

Nach meiner Anfrage zum Thema Sozialstunden von Straftäter*Innen in Kita´s vom 21.07.2020 hat 

die Verwaltung am 12.08.2020 geantwortet, dass es durchaus üblich sei, dass Straftäter*innen 

Sozialstunden in Kita´s ableisten dürfen. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

Entstanden der LHH Kosten durch diese bisher durchgeführte Praxis, wenn ja wie hoch waren die 

Ausgaben von November 2016 - Juli 2020 und an welche Kita-Träger ist wie viel Geld ausbezahlt 

worden?  

 

Sind die Kitaeinrichtungen von anderer staatlicher Seite in der oben erwähnten Praxis finanziell 

unterstützt worden, z.B. Land Niedersachsen oder Bund? 

 

Wie viele Stellen sind für die Vermittlung und Bearbeitung oben genannter Praxis in der LHH zur 

Verfügung gestellt worden?  

 

 

Mit besten Grüßen 

Tobias Braune 

Ratsherr 


